

2011 – Weihnachtsaktion BRK Seniorenzentrum

Die Firma FAIST unterstützt schon einige Zeit soziale Einrichtungen in der Umgebung. Seit dem Jahr 2011 organisieren, planen und arbeiten unsere Azubis des jeweiligen 1. Lehrjahres an den Projekten. Sie sind begeistert bei der Sache und packen voll mit an.

Im Dezember 2011 durften unsere Azubis erstmalig das BRK Seniorenzentrum St. Michael in Krumbach bei der weihnachtlichen Gestaltung des Altenheimes unterstützen.

Tatkräftig gestalteten sie die Räume mit selbstgefertigten Teelichthaltern, bewirteten die Bewohner während der Weihnachtsfeier und halfen bei den Aufräumarbeiten. Am Ende wurden die Senioren mit einem kleinen Geschenk überrascht.



2012 – Gartenumgestaltung AWO Heim

Vom 23. bis 27. April 2012 verschönerten 19 unserer Azubis zusammen mit rüstigen Bewohnern des AWO-Altenheims in Krumbach den dortigen Garten. Sie errichteten einen Pavillon aus Weidenruten, bauten eine Kegelbahn, säuberten den Teich und fertigten eine Feuerstelle nach eigenem Plan. Zudem spendete FAIST zur Weihnachtszeit 6.000 Euro an drei verschiedene soziale Einrichtungen in Krumbach und Umgebung!



2013 – Großfamilie e.V. Projekt

Am 3. Juni 2013 startete die Planung der Arbeiten für das Kinderhaus Bentheimer in Herretshofen. 10 Azubis waren bei der Herstellung von einem Hochbeet, einer Kräuterschnecke und zwei Fußballtoren beteiligt. Die Kinder wurden je nach Möglichkeit in die Aufgaben integriert. Am Schluss fand ein Abschlussessen für die fleißigen Helfer statt.



2016 – Tag der offenen Tür AWO Heim (1)

Die Vorbereitungen für den Adventsbasar des AWO Heims begannen im Oktober 2016. Unsere Azubis des ersten Lehrjahres verbrachten 3 Nachmittage mit den Senioren, um mit ihnen die Artikel für den Basar zu basteln. Ein Highlight dieser Aktion war es, dass die Senioren unsere Firma besuchten und mit großer Begeisterung bei der Herstellung der Produkte, welche am 26.11.2016 auf dem Adventsbasar verkauft wurden, geholfen haben.



2017 – Tag der offenen Tür AWO Heim (2)

Ende März 2017 folgte der zweite Teil des begonnenen Projektes. Die Azubis unterstützten das AWO Heim bei dem Tag der offenen Tür. Die jungen Erwachsenen beteiligten sich bei der Tombola, Relax-Lounge und dem Schönheitssalon. Zudem halfen sie bei der Bewirtung. Für die Tombola wurden von FAIST angefertigte Artikel verlost. Außerdem stellten wir eine Kurvenbahn und zwei Hochbeete für das Seniorenheim her.

